

PRESENTACIÓN

Nueva edición de 'El libro de La Unión', de Sáez

ANTONIO MEROÑO

■ El Museo Minero de La Unión acogió ayer la presentación de 'El libro de La Unión' de Asensio Sáez, en su quinta edición. Este libro fue escrito por primera vez en el año 1958. En el acto que tuvo lugar ayer, la publicación fue presentada por el catedrático de la Universidad de Murcia Javier García del Toro, hijo del cronista de Cartagena Ginés García Martínez, quien realizó una crítica de la primera edición del libro.

Asensio Sáez comenta que esta quinta edición ha sido revisada, actualizada y renovada. Ade-

más, las tapas han sido ilustradas por un artista unionense, el pintor y escultor Paco Conesa, quien se ha inspirado en la minería para la portada, mientras que en la contraportada aparece el escritor con sus gafas y sus libros en actitud pensativa.

El autor

Asensio Sáez cuenta con cerca de treinta libros publicados, es miembro de la Real Academia Alfonso X el Sabio, Hijo Predilecto de La Unión, cronista oficial del municipio minero y pintor. Aunque ante todo su vocación es literaria.



Asensio Sáez con la nueva edición de 'El libro de La Unión'